

# Los Ángeles abrirá clasificatorio del Campeonato Nacional de Rodeo 2026

Norman Matus  
 prensa@latribuna.cl

El primer selectivo de la Zona Sur se realizará del 25 de febrero al 1 de marzo en la Medialuna de Socabio, y es organizado por Asociación Río Biobío, que para esta edición amplió días de competencia y series.

Los Ángeles será nuevamente sede de la zona sur de una de las fechas clasificatorias al Champion de Chile, en la versión 77° del campeonato que dará término a la temporada 2025-2026. La información fue confirmada por el directorio de la Federación del Rodeo Chileno.

El primer selectivo de la Zona Sur se realizará entre el 25 de febrero y el 1 de marzo de 2026 en la Medialuna de Socabio, bajo la organización de la Asociación Río Biobío.

Según este calendario, la segunda estación rumbo al Champion de Chile será en la Medialuna de San Clemente, en el marco del Clasificatorio Zona Centro de la Asociación Talca, que se desarrollará entre el 4 y el 8 de marzo. Finalmente, el clasificatorio Zona Norte se llevará a cabo del 11 al 15 de marzo en la Medialuna Chocalcán, de la Asociación Melipilla.

La última gran estación del rodeo será el 76° Campeonato Nacional de Rodeo, en la tradicional Medialuna Monumental "Gonzalo Vial Vial" de Rancagua. El encuentro fue programado entre el 25 y el 29 de marzo.

## NUEVO DESAFÍO

La Asociación Río Biobío tendrá nuevamente la responsabilidad de organizar el Clasificatorio Zona Sur. Su presidente, Andrés Ruiz-Tagle, ya comenzó a dar los primeros lineamientos



EL RECINTO DE SOCABIO SE ALISTA para recibir del 25 de febrero al 1 de marzo de 2026 el Clasificatorio Zona Sur, que sumará dos series adicionales.

tos para que esta fiesta corralera cumpla con todas las expectativas, tal como sucedió en marzo de este año.

En la pasada edición, el dirigente fue reconocido por su gran gestión, que entre otras cosas posibilitó que el recinto que alberga la Medialuna Socabio tuviera mejoras en su infraestructura.

"Detrás de mí hay mucha gente que con su trabajo posibilitó el éxito de este clasificatorio junto a la Expo Socabio, y ello se agradece. La verdad es que estamos muy contentos, gra-

cias a Dios", expresó en aquella oportunidad.

En la edición pasada, el Criadero Peleco de la Asociación Malleco se llevó los honores en Los Ángeles, logrando la obtención de varias series.

## MÁS DÍAS DE RODEO Y VUELTA DE LA EXPO SOCABIO

"Estamos bien entusiasmados porque repetimos el plato este año, tuvimos una reunión esta semana y a partir del 15 se empiezan a armar las comisio-

nes. Tenemos harto tiempo y hay harta tarea que quedó hecha el año pasado, así que eso nos tiene bastante tranquilos", declaró Ruiz-Tagle.

El dirigente destacó los cambios significativos que se implementarán en el próximo clasificatorio, enfatizando la ampliación de días y series. "Así como vamos, terminaremos corriendo toda la semana. Se vienen más días, dos series más", puntualizó.

Explicó que con estos cambios no solo se espera incrementar la competencia, sino también potenciar los incentivos para los participantes, lo que "elevará el nivel de emoción y compromiso en el evento".

A estas novedades se agrega el retorno del Expo Socabio. "Creo que para esta versión tendrá más atractivos que el año pasado. Por ese lado, estamos trabajando fuerte con Socabio. Ya tuvimos la primera reunión de acercamiento para ver qué vamos a hacer y qué tendremos como atractivo", detalló.

El dirigente informó que el próximo 30 de agosto, a las 13:00 horas, se realizará un almuerzo con premiación de la temporada 2024-2025 y el lanzamiento de los Clasificatorios de Rodeo 2026.

## DISTINCIÓN NACIONAL PARA RUIZ-TAGLE

Tal repercusión tuvo el Clasificatorio Zona Sur realizado en marzo pasado que, como informó en su oportunidad La Tribuna, durante la ceremonia del Consultivo de la Federación del Rodeo Chileno, el nombre del dirigente corralero Andrés Ruiz-Tagle Middleton nuevamente estuvo presente.

En esa instancia, el presidente de la Asociación de Rodeo Río Biobío fue distinguido como el Mejor Dirigente de la temporada 2024-2025.

Este reconocimiento, según indicó la federación, busca resaltar su incansable labor, compromiso y liderazgo al frente de la asociación, "siendo una figura clave en el desarrollo del rodeo a nivel regional y nacional".

Andrés Ruiz-Tagle, además de su labor dirigencial, ha tenido una destacada trayectoria como jurado de rodeo y ha participado en innumerables competencias y finales a lo largo de los años.

Al recibir el reconocimiento, indicó con gratitud: "El rodeo me ha dado mucho, por eso siento que es hora de devolver esa mano, entregando mi aporte desde la dirigencia".



ANDRÉS RUIZ-TAGLE MIDDLETON recibe el reconocimiento como Mejor Dirigente de la temporada 2024-2025 durante la ceremonia de la Federación del Rodeo Chileno.